

JT はばたけ!  
サンダーズ



堀田 晋一朗

4年に1度あるバレーボールのワールドカップ（W杯）が今年、日本で開催されることを存じだろうか。男子大会は10月1日から15日まで、広島市など全国3都市で開かれる。

母国の代表として戦う世界トップクラスの選手のプレーは必見だ。東京五輪の前年の世界一を決めるW杯の注目度は非常に高いだろう。まずは日本代表が世界のトップチームと互角以上に戦い、好成績を残すことを



全日本選手権を4大会ぶりに制し、優勝カップを手に喜ぶエドガー選手（左）と劉選手

（昨年12月23日）

W杯や五輪を見据えつつ、まずは9日に始まるファイナル6で各自がしつかりアピールし、好結果をもつて世界に挑む準備をしてほしいと思う。

ぜひ、広島市で開催される世界一決定戦を会場でご覧になっていただきたい。

（JTマネジャー）

サンダーズにはオーストラリアの大砲エドガー・トーマス選手と中国代表の劉力賓選手がいる。2人が両国の代表として、日本代表と熱戦を繰り広げる姿を間近で応援できれば言うことはない。

ともにVリーグ期間中は異国 の地でチームのために献身的にプレーし、私生活でも高いコミュニケーション能力を発揮している。ユーモアたっぷりによく私にもちよつかいをかけてくるなど、彼らはとにかくナイスガイなのだ。

## 広島でのW杯楽しみ

期待している。さらに東京五輪につなげ、その中に多くのサンダーズの選手がいることを願う。